

Nota de prensa

UIC Barcelona inaugura el curso académico 2023-24 con una tasa de inserción laboral del 93,75%

La cofundadora y presidenta ejecutiva de Holaluz, Carlota Pi, ha impartido la ponencia inaugural en el acto de apertura del curso académico

El acto ha sido presidido por el rector, Dr. Alfonso Méndiz, y ha contado con la presencia institucional de Victòria Girona, directora general d'Universitats

Durante la inauguración, se ha hecho lectura de la memoria académica y se ha destacado el índice de inserción laboral en graduados, que está por encima de la media del sistema universitario catalán

Barcelona, 4 de octubre de 2023.- La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) ha inaugurado hoy el curso académico 2023-24 con un solemne acto en el Aula Magna de la universidad, que ha contado con una lección inaugural a cargo de la cofundadora y presidenta ejecutiva de Holaluz, Carlota Pi. Al acto han asistido cerca de 400 personas, entre autoridades académicas, rectores de diferentes universidades catalanas y miembros de la comunidad universitaria.

En su intervención, el rector de la Universidad, Dr. Alfonso Méndiz, ha destacado la importancia de la “reflexión” y el “espíritu crítico” en un escenario cambiante e incierto, en el que la universidad juega un papel crucial como fuente de conocimiento. Méndiz ha detallado que **“el pensamiento crítico, la búsqueda de la verdad, poner a las personas en el centro, la excelencia personal y asumir el compromiso social** son valores que nos definen, y por este motivo, están plasmados en nuestra aula más representativa”.

El rector también se ha referido al Plan Estratégico de la Universidad para los próximos cinco años (2023-2028), destacando los cuatro ejes sobre los que trabaja la Universidad. **“Queremos ser una universidad global, una universidad sostenible, una universidad humanista y una universidad innovadora”**, ha afirmado.

Durante el acto, se ha hecho lectura de la memoria académica del curso 2022-2023. La secretaria general de la Universidad, Belén Castro, ha destacado el **elevado porcentaje de inserción laboral de los graduados en UIC Barcelona, que se sitúa en el 93,75%, frente al 91% de la media del sistema universitario catalán, según los últimos datos hechos públicos por AQU Catalunya.**

Durante la lectura de la memoria académica, que está disponible en el [Portal de Transparencia](#), la secretaria general ha repasado los hitos más destacados en el ámbito de la docencia, de la investigación y transferencia de conocimiento y las acciones de compromiso social impulsadas por la institución durante el curso anterior, curso en el cual se conmemoraron los 25 años de historia de la Universidad.

En cuanto a investigación y transferencia, ha destacado que se han creado tres nuevas cátedras de empresa, una con la empresa Medicalfit y dos con Soadco, gracias a las cuales UIC Barcelona ya **cuenta con 16 cátedras-empresa y 5 aulas de empresa.**

También ha destacado que en el curso 2022-2023, UIC Barcelona cuenta con **12 familias de patentes vigentes**, que se firmaron 49 convenios de investigación y transferencia con entidades externas, tanto a nivel nacional como internacional, y que se resolvió la convocatoria SGR de 2021, con la que UIC Barcelona cuenta con **24 grupos de investigación reconocidos.**

En cuanto a internacionalización, durante el curso 2022-2023 la Universidad ha ampliado sus alianzas con universidades de otros países, y se han firmado 29 nuevos convenios de movilidad. A día de hoy, tiene **361 convenios de movilidad en 58 países** y, fruto de algunos de estos convenios, suma un total de 38 dobles titulaciones internacionales en su oferta académica.

El compromiso social de la Universidad se ha hecho patente con los datos del Programa de becas y ayudas al estudiante (de 6 millones de euros), con el Plan de Cooperación internacional (Plan Cooper) que desarrolla la Universidad, así como con las acciones de voluntariado nacional e internacional, a cuyas acciones se han sumado más de 1.000 voluntarios el curso pasado.

Por su parte, la directora general d'Universitats, Victòria Girona, ha destacado en su intervención que UIC Barcelona se sitúa entre las 130 mejores universidades de Europa, y ha señalado que "las personas son el eje fundamental de nuestra actividad universitaria". "Tenemos que profundizar en la formación integral de los estudiantes impulsando sus competencias, pero también su inserción laboral y su emprendeduría", ha concluido.

Revolución de los tejados

Bajo el título de 'La Revolución de los tejados', la cofundadora y presidenta ejecutiva de Holaluz, Carlota Pi, ha centrado su ponencia en cómo la energía solar debe ser un catalizador clave para impulsar la transición energética en España y Europa como solución a la crisis climática actual. A través de Holaluz, Carlota Pi ha revolucionado el sector energético español, proponiendo un cambio estructural para todo el sistema: transformar m² de tejados en productores de energía verde para todos y conectar a las personas a la energía renovable. Hace doce años que puso en marcha la compañía y actualmente da servicio de luz a más de 325.000 clientes y gestiona más de 12.500 instalaciones fotovoltaicas.

Con la visión de crear la comunidad de energía verde más impactante de Europa, Pi ha recordado que Holaluz es número 1 a nivel mundial en producción independiente de electricidad verde y la comunidad energética más grande de Europa.

La ponente de la lección inaugural de UIC Barcelona ha ganado diferentes premios, entre los que destacan el Premio Innovación y Emprendeduría de FEDEPE (Federación Española de Mujeres Directivas, Ejecutivas, Profesionales y Empresarias); el Premi Emprendedoría DonaTIC, otorgado por Tertúlia Digital y SmartCAT de la Generalitat de Catalunya; y el Premio Innovación de FIDEM (Fundación Internacional de la Mujer Emprendedora).

Sobre UIC Barcelona

La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación para servir a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, somos una propuesta universitaria que hoy acoge a unos 9.000 alumnos. Impartimos dieciséis grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de másteres, posgrados y cursos de formación continua, en los dos campus que tenemos, ubicados en Barcelona y Sant Cugat del Vallès. Ofrecemos atención a medida, enfoque integral hacia cada alumno, conexión profesional constante e innovación en los métodos de docencia e investigación. Estamos conectados con la sociedad y las empresas a través de dieciséis cátedras y cinco aulas de empresa, cinco institutos de investigación y tres clínicas universitarias.

Más información:

Elena Castellarnau

Responsable de Prensa

UIC Barcelona

93 254 18 00 | 657369476 | elenac@uic.es

Immaculada, 22, 08017 Barcelona | www.uic.es